



Universitas Mercu Buana
Fakultas Ilmu Komunikasi
Bidang Studi *Broadcasting*
Muhamad Rizal
44115010045

Peran Kontributor Dalam Membantu Visual Pada Program Realitas Metro TV

Bibliografi: 5 Bab 86 hal + 16 Buku

ABSTRAK

Program *news* adalah suatu sajian laporan berupa fakta dan kejadian yang memiliki nilai berita (*unusual, factual, esensial*) dan disiarkan melalui media secara periodic. Berita mendalam (*indepth news*) yang mencoba menyingkap hal-hal yang ditutup-tutupi dan menyelidiki fakta-fakta yang tersembunyi disebut *berita investigative*. Metro Realitas, sebagai program mingguan di Metro tv yang bercita-cita menyajikan news dokumenter yang rohnya adalah investigatif reporting atau setidaknya indepth reporting, Metro Realitas pun running sebagai program yang mengkhususkan diri membongkar kejahatan kerah putih (*white color crime*). Kontributor adalah seseorang yang mempraktikkan kegiatan video jurnalis. Selama penayangan banyak peran penting kontributor dalam membantu tim Metro Realitas, seperti memberikan Visual (gambar) dan info tentang kasus.

Penelitian yang dilakukan ini untuk mengetahui peran kontributor dalam membantu visual pada program Realitas Metro TV. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan tipe penelitian deskriptif. Metode penelitian yang digunakan adalah studi kasus dengan melakukan wawancara mendalam kepada narasumber

Berdasarkan hasil penelitian ini menyimpulkan, Kontributor adalah seorang pekerja lepas pada suatu televisi yang menjadi wartawan untuk mengamankan suatu peristiwa-peristiwa yang terjadi pada sutau daerah. Peran kontributor dalam stasiun televisi adalah menjadi seseorang yang mengamankan suatu agenda maupun peristiwa yang tidak bisa diliput oleh tim liputan. Peran Kontributor dan Visual Pada Program Realitas Metro tv adalah seorang kontributor dapat memberikan informasi, tempat liputan, menjadi akses untuk kepejabat maupun narasumber, maupun visual yang dibutuhkan oleh tim Realitas.

Kata Kunci: *Peran, Visual, Kontributor*